



DR. Albert, von GOTTES Gnaden,
König von Sachsen, etc. etc. etc.
haben Uns bewogen gefunden,

dem Fabrikanten und Kunstmäth

Hermann Ehret
zu Glauchau,

in Anerkennung seiner verdienstlichen Tätigkeit,
das Ritterkreuz 1. Classe des Albrechtsordens
zu verleihen. Zu dessen Verleihung ist das gegenwärtige
Decret ausgesandt, von Uns reichlich unterzeichnet
und mit Unsern königlichen Siegel versehen worden.

Dresden, am 5. April 1892.

Albert.



Decret

über die Verleihung
des Ritterkreuzes 1. Classe
vom Albrechtsorden
an den Fabrikanten und Kunstmäth

von Gummal

Hermann Ehret
zu Glauchau.

P. P. P. 1892.